
 

 

東金市教育委員会会議録  

平成３０年７月（定例会）  

  

１．日  時  平成３０年７月２０日（金） 午後１時３０分開会  

２．場  所  東金市役所 ４０１会議室  

３．招  集  者  東金市教育委員会 教育長 飯田 秀一   

４．議  題  議決事項  

        第１号議案 平成３１年度使用教科用図書の採択について 

         

協議事項  

         １．行事の後援について  

          （１）宝くじスポーツフェア ドリームベースボール  

          （２）情熱のフラメンコショー  

 

報告事項  

         １．専決処分した共催・後援申請について 

２．諸報告  

         

５．出席委員  教育長         飯田 秀一  

教育長職務代理者    戸田 俊雄  

委 員          光孝  

委 員         鈴木 正明  

 

６．出席職員  

教育部長       鈴木 幸一   教育総務課長       醍醐 義幸  

学校教育課長     澤畑 俊哉   生涯学習課長       栗原 伸治  

スポーツ振興課長   佐久間英郎   中央公民館長       小川 孝司  

東金図書館長     廣瀬 惣一   教育総務課副課長     飯塚 好男  

  教育総務課庶務係長  齋藤 博之   教育総務課庶務係主査   横山 修平  

 

◎開 会  

午後１時３０分、飯田教育長より開会が宣告された。  

 

◎日程第１ 会議録署名委員の指名  

飯田教育長より 委員を指名した。   



 

◎日程第２ 前回の会議報告  

飯田教育長より平成３０年６月２１日開催の東金市教育委員会会議定例会の会議録に

ついて意見を求めた。  

 

  全員異議なし  

 

◎日程第３ 議件  

飯田教育長より第１号議案は、公開することにより率直な意見の交換、または意思決

定の中立性が損なわれるおそれのある事件のため非公開とする提案があった。  

全員賛成のため東金市教育委員会会議規則第１２条ただし書きの規定により非公開と

した。  

 

○第１号議案 平成３１年度使用教科用図書の採択について  

飯田教育長より平成３１年度使用教科用図書の採択について事務局に説明を求めた。  

学校教育課長より平成３１年度使用教科用図書の採択について説明した。  

 

＜説明概要＞  

本件は、教科用図書山武採択地区協議会における選定結果を踏まえ、平成３１年度使

用教科用図書の採択について審議をお願いするもの。対象図書は、平成３１年度使用に

係る中学校の道徳及び学校教育法附則第９条の規定による教科用図書であり、７月１２

日に開催された第２回教科用図書山武採択地区協議会で選定されたものである。その他

の教科用図書については、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１４

条の規定により、昨年度採択された教科書を今年度も採択するものとされている。なお、

義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１３条第４項の規定では、採択

地区が二以上の市町村の区域を併せた地域であるときは、構成市町村で協議を行うため

の協議会を設けなければならないことが定められている。このため共同採択協議の場で

ある教科用図書山武採択地区協議会による協議の結果に基づいた審議をお願いしたい。  

 

鈴木委員  

  前年と比べて変更された教科用図書は中学校の道徳だけか。  

 

 学校教育課長  

  今回の変更は中学校の道徳だけとなる。なお、学校教育法附則第９条の規定による

教科用図書については新規に選定されたものとなる。その他の教科用図書について

は、義務教育諸学校の教科用図書の無償措置に関する法律第１４条の規定により、

昨年度採択された教科書を今年度も採択するものとされている。  



 

 

全員一致で原案どおり可決した。  

 

第１号議案が終了したので、飯田教育長より非公開を解く旨の説明があった。  

 

◎日程第４ 協議  

○１．行事の後援について  

飯田教育長より行事の後援について事務局に説明を求めた。  

教育総務課副課長より行事の後援について資料に沿って説明した。 

 

＜説明概要＞  

  本件は、行事の後援申請２件について、東金市教育委員会行事の後援に関する規則に

定める承認の基準を満たしていると考えられることから承認を求めるもの。  

 

（１）宝くじスポーツフェア ドリームベースボール 

鈴木委員  

  収支予算の収入欄には一般財源と記載されているが、申請者が東金市長であること

から東金市の予算となるのか。  

 

 スポーツ振興課長  

  本件については、スポーツ振興課が中心となって動いているので私から説明させて

いただきたい。本行事の収入については東金市の一般会計から支出される。また、

宝くじスポーツフェアという名称にもあるように、一般財団法人自治総合センター

からも経費が負担される。東金市の支出としては記念品、消耗品が主な項目であり、

選手の宿泊費等については、一般財団法人自治総合センターより支出される。  

 

 委員  

  参加資格、範囲等について教えてほしい。  

 

 スポーツ振興課長  

  入場料を無料とし、整理券を配付する。詳細については、今後協議の上、広報等で

案内していくが、多くの老若男女に幅広く参加してもらいたい。また、少年野球チ

ームには事前に声を掛けて優先枠を作りたい。なお、東金中学校、東金アリーナ、

東金文化会館を臨時駐車場として、会場までバスによる送迎を予定している。  

 

 全員一致で承認された。  



 

 

（２）情熱のフラメンコショー 

  質疑なし。  

全員一致で承認された。  

 

◎日程第５ 報告  

 ○１．専決処分した共催・後援申請について  

 教育総務課長    専決処分した共催申請１件、及び後援申請３件について資料に沿

って説明した。  

           

○２．諸報告  

⑴飯田教育長    教育長行事予定（７月・８月）について資料に沿って説明した。  

 

⑵教育部長     ６月の市議会定例会について資料に沿って説明した。  

           

⑶教育総務課長   市内の小中学校、幼稚園におけるエアコンの設置状況と今後の予

定について概要を説明した。  

 

⑷学校教育課長   学校教育課関係行事予定（７月・８月）について資料に沿って説

明した。  

          長欠・不登校学校別一覧について資料に沿って説明した。  

                    

⑸生涯学習課長   生涯学習課行事計画（７月・８月）について資料に沿って説明し

た。  

           

⑹スポーツ振興課長 スポーツ振興課行事計画（７月・８月）について資料に沿って説

明した。  

           ６月に開催されたスポーツ大会の結果について資料に沿って説明

した。  

 

⑺中央公民館長   公民館行事計画（７月・８月）について資料に沿って説明した。  

 

⑻東金図書館長   図書館行事計画（７月・８月）について資料に沿って説明した。  

 

◎閉 会  

  午後２時５９分、飯田教育長より閉会が宣告された。  


